

Aeroclub Dinkelsbühl

EDND
Regierung von Mittelfranken
Luftamt Nordbayern
Flughafenstraße 118
90411 Nürnberg

Regierung von Mittelfranken Luftamt Nordbayern Nürnberg	
Empf. 24. JUNI 2015	
315 /	
Anlagen	Vorgang in Vorlage

Handwritten initials and signature: *BS*, *[Signature]*, *06.12.15*

Betreff : Antrag auf eine ergänzende Südplatzrunde am Sonderlandeplatz
Dinkelsbühl – Sinbronn EDND.

22.06.2015

Sehr geehrter Herr Wolf,

Im Hinblick auf unser Schreiben vom März 2014 und die Besprechungen und Abstimmungen vom Herbst 2014 möchte ich Ihnen die Erfordernis einer Südplatzrunde aus unserer Sicht eingehend darstellen.

Im Herbst 2015 wird der Rettungshubschrauber Christoph 65 in Sinbronn seinen Betrieb aufnehmen. Infolge des Betriebs des Rettungshubschraubers und den damit verbundenen Flugbewegungen wurde u.a. für einen ordnungsgemäßen und störungsfreien Betrieb für alle Nutzer des Luftraumes Sinbronn eine Ausweichlandezone für die Fallschirmspringer notwendig.

Neben dem ab Herbst 2015 erfolgenden Betrieb des Rettungshubschraubers verzeichnet der Aeroclub am Flugplatz Sinbronn in den letzten Jahren eine kontinuierlich steigende Zahl an Flugschülern und somit einen vermehrten Flugbetrieb sowie die stetige Steigerung bei den Absetzvorgängen, der am Flugplatz beheimateten Fallschirmspringer.

Mit der Südplatzrunde als „Ausweichplatzrunde“ soll nur bei Bedarf, d. h., bei einer hohen Zahl an Flugbewegungen in der Nord-Platzrunde bzw. beim Start des Rettungshubschraubers, eine Möglichkeit der Staffelung und Entflechtung der Ausbildungsflüge gegenüber den generell weiterhin über die bestehenden Nordplatzrunde erfolgenden An und Abflüge geschaffen werden.



Die Südplatzrunde als „Ausweichplatzrunde“ im Ausnahmefall ist gemäß beiliegender Anlage auf Grundlage der bisherigen Abstimmungen ausreichend groß, damit eine Beobachtung der jeweils anderen Platzrunde mit der Möglichkeit der selbstverantwortlichen Staffelung problemlos erfolgen kann.

Hierbei werden die Ortschaften zum Zwecke der Lärmvermeidung umflogen und damit im Gegenanflug ein etwas untypischer Versatz des Kurses in Kauf genommen. Aus unserer Sicht ist dieser unkritische Verlauf des Gegenanfluges jedoch vertretbar, da die bestehende Nordplatzrunde weiterhin die generell übliche Platzrunde darstellt und die Nutzung der beantragten Südplatzrunde die Ausnahme bleiben wird.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'O. Pattloch', with a large, looping flourish at the end.

Dinkelsbühl, den 22.06.2014

Olaf Pattloch
1. Vorstand Aeroclub Dinkelsbühl e. V.

Anlage: Südplatzrunde



